

募集とお願い

電光掲示板に「税の情報」を

伊豆下田法人会では、税のオピニオンリーダーとして、会員事業所様が所有されている電光掲示板に、税に関する情報を掲載頂ける企業様を募集しております。

既に十数社の会員様に許可を頂き、ご協力頂いておりますが、ご協力頂ける事業所様につきましては、法人会事務局までご連絡願います。

TEL.0558-22-3386



伊豆新聞掲載記事



伊豆だより掲示板

～法人会事務局のひとりごと～

さあ、今こそ！
一步踏み出す 法人会。



～法人会事務局のひとりごと～

伊豆だより掲示板



7月07-1,900人突破!

伊豆からの情報を中心に
発信しています。
是非、情報もお寄せ下さい。



Facebook

編集後記

毎年、6月中旬から7月上旬にかけて取材に伺っていますが、今年は特に暑かったですね。

地球温暖化が進んでいる事を、いつもこの取材の時期に感じます。

今回も「伊豆の未来を繋ぐ人」のテーマで特集させて頂きました。Uターンしていくつもの仕事をこなしながら、子育ても笑顔で頑張る女性、お互いに本業がありながら、その先にある地域を考え、新たな事業を始動させた男性二人、甲子園球児とチアリーダーのご夫婦が経営する宿には人を応援する空気が漂っていました。翌日に取材させて頂いたのは、偶然にも野球繋がり(?)となった長島茂雄さん。約30年も務めた教職員を道で捨て、挑んだのは故郷の水の販売。挑戦する姿勢はミスターと呼ばれたあの方と同じでした。東伊豆では、かき氷の名店「ZEN」の店主のお話を伺いました。奥様が今年から美容院を、この夏は民泊もスタートさせるとの事で、お忙しい日々をお過ごしでした。次に向かった南伊豆では、エコサーファアの堀直也さんを取材。「ZEN」の店主さんも「直也」というお名前が漢字も同じ。お二人とも、思い立ったら行動に移す人でしたので、ここにも不思議な縁を感じました。

田舎を取材して回ると、色々な話の中で繋がりがあがる事が分かります。「あ、その人とは繋がってますよ」「親戚になるんですよ」「同級生です」などなど...なので、自分が取材を通じて知り合った人々の中で、やっている事が商売にも繋がるな...と思った方がいると、ついつい「こんな人がいますけど、お知り合いですか?」「こんな人とコラボしたら面白くないですか?」などと言ってしまいます。取材する立場としては、少ししゃべり過ぎかな?と思う事もしばしば。

でも、「お陰様で、その後お付き合いが出来て、一緒にやっている事があるんですよ...」などと時折言って頂けることがあると、本当に嬉しい気持ちになります。

未来を繋ぐ人を繋げる人になりたい...そう思い、取材させて頂いています。

(広報)